Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Band: 31 (1953)

Heft: 3

Rubrik: Monatsprogramm

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



BERN, MÄRZ 1953

NR. 3 - XXXI. JAHRGANG

Erscneinen ordentlicherweise auf Monatsende — Redaktionsschluss am 15 jedes Monats — Jahresabonnement Fr. 5.—, Einzelnummer Fr. —.50 Redaktion: PAUL KYBURZ, Laubeggstrasse 119, Telephon 45432 Bureau 29581

Inhaltsverzeichnis: Monatsprogramm - Mitgliederliste - Sektionsnachrichten - Die Seite der Junioren - Berichte - Literatur

MONATSPROGRAMM

Sektionsversammlung

Mittwoch, den 1. April 1953, um 20.15 Uhr im Burgerratssaal des «Casino». Musikalische Einleitung durch die Gesangssektion.

Farbenlichtbildervortrag unseres Clubmitgliedes Henri Zwicky über «Berge und Blumen» (von den Pyrenäen zum Matterhorn).

Traktanden: Protokoll der Sektionsversammlung vom 4. März 1953; Aufnahmen; Mitteilungen; Verschiedenes.

Angehörige und Gäste sind zum Vortrag freundlich eingeladen.

Exkursionen

April

- 4. Veteranen- und Seniorenausflug. Wabern-Buchwald-Kehrsatz-Siechenwald-Belp (2½ Std.). Führung F. Kündig. Treffpunkt: Wabern, Tramhaltestelle Gurtenbahn, 14.00 Uhr.
- 18. Gurtenhöck ab 15 Uhr.
- 18./19. Hockenhorn 3293 m-Ferdenrothorn 3180 m. Nachmittagszug Goppenstein. Lauchernalp. 3 Std. Hockenhorn-Ferdenrothorn-Goppenstein. 10 Std. Kosten Fr. 17.—. Leiter: W. Künzi.
- 18./19. Wildhorn 3264 m (Skitour der Subsektion Schwarzenburg). Lenk-Wildhornhütte. 4 Std. Wildhorn-Lenk. 8 Std. Leiter: W. Dubach.
- 25./26. Daubenhorn 2942 m–Steghorn 3147 m. Nachmittagszug Kandersteg. Stock–Schwarenbach. $2\frac{1}{2}$ Std. Daubenhorn–Steghorn–Roter Totz–Kandersteg. 11 Std. Kosten Fr. 18.–. Leiter: O. Wyder.

Subsektion Schwarzenburg

 April. Wildhorn 3264 m. Skitour. Lenk-Wildhornhütte. 4 Std. Wildhorn-Lenk, 8 Std. Leiter: W. Dubach.

Gesangssektion

Clubsingen am 1. April. Proben im Restaurant «Zu Webern», 1. Stock, am 10. und 24. April 1953.

Auskunft und Anmeldung neuer Mitglieder beim Präsidenten, Fred Schweizer, Klaraweg 31, Bern, Tel. 4 00 74.

Orchestersektion

Auskunft und Anmeldung neuer Mitglieder beim Präsidenten, René Barfuss, Hiltystrasse 24, Bern, Tel. 4 35 92.

Photosektion

Mittwoch, den 8. April 1953, 20 Uhr, im Clublokal «Zu Webern»: Demonstrationsabend, Referent: Herr Dr. Ren'e Maeder. 1. Braun «Hobby», ein neues Röhrenblitzgerät. 2. Supper-Zett, ein Projektor für Kleinbild, 6×6 , Epiund Mikro-Projektion. 3. Exact 66, Starklicht-Vergrösserungsapparat. 4. Das Gevacolor-Negativ-Positiv-Verfahren. 5. Vitessa, die neue Schnellschusskamera. 6. Alpa-Alnea, die schweizerische Kleinbildkamera.

Neugnmeldungen MITGLIEDERLISTE

Geiser Friedrich, Dr. jur. Fürsprecher, Wabernstr. 55, Bern Müller, *Franz* Sigismund, Kaufmann, Hopfenweg 54, Bern Schlumpf Ulrich, dipl. Bauingenieur, Sonneggstrasse, Worb

SEKTIONSNACHRICHTEN

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 4. März 1953 im Casino

Vorsitz: Albert Meyer — Anwesend ca. 300 Mitglieder, Angehörige und Gäste Um 20.15 Uhr heisst der Präsident die in grosser Zahl erschienenen Mitglieder, Angehörige und Gäste herzlich willkommen. Die Kameraden Girsberger und Seiler, Mitglieder unserer Orchestersektion, leiten den heutigen Abend mit einem flott vorgetragenen Flötenkonzert ein, das ihnen von der Versammlung mit grossem Applaus und vom Präsidenten mit anerkennenden Worten bestens verdankt wird. Anschliessend erhält Clubmitglied Charles Suter das Wort zu*seinem Vortrag über «Schönheit um Zermatt».

Mit einem äusserst geschickt und sehr schön aufgebauten Vortrag führt uns der Referent nach Zermatt und Umgebung. Er nimmt uns mit auf gemütliche Bummel, beschauliche Wanderungen und beglückende Hochtouren. Seine gehaltvollen Worte geben seinen prächtigen Farbenlichtbildern, von denen eigentlich jedes ein Kunstwerk ist, den wohl abgewogenen Rahmen. Wie selten einer versteht es unser Charles Suter, das richtige Objekt im richtigen Moment in seine Kamera einzufangen. Es ist unmöglich, alle die herrlichen Diapositive hier aufzuzählen. Pflanzen, Wasser, Häuser, Tiere und Berge folgen sich in stimmungsmässig sehr gut gewählter Reihenfolge. Prachtvolle Morgen- und Abendstimmungen, die der Vortragende mit viel Geduld und Liebe auf den Film gebannt hat, verraten sein grosses Können. Mit Hochgenuss und Freude lassen wir die vollkommenen Bilder von klarblauen Seelein, sonnenverbrannten Stadeli, Bergblumen und imposanten Bergriesen, wobei dem Matterhorn volle Ehre widerfährt, an uns vorüberziehen. Die Besteigungen der Dent d'Herens, des Zinalrothornes und des Obergabelhornes lässt uns der Referent vermittelst einiger vollendeter Aufnahmen miterleben. Den kurzweiligen Vortrag beschliesst er mit dem Hinweis, dass er absichtlich keine Bilder von seiner Matterhornbesteigung zeige, denn ihm gefalle dieser berühmte Gipfel weit besser aus der Ferne als bei der Begehung. Stürmischer Beifall der Zuhörer bekundet unserem lieben Kameraden den aufrichtigen Dank für den erstklassigen Vortrag und die makellosen Bilder.

In der Folge werden das Protokoll der letzten Sektionsversammlung und die im Cluborgan Nr. 2 publizierten 14 Aufnahmen gutgeheissen. *Mitteilungen*. Der Präsident schildert den guten Verlauf der CC-Tourenwoche vom Säntis-Kärpf, die vom 22. bis 28. Februar stattgefunden hat. Er macht ferner auf die von Bergführer Alfr. Henzen organisierten Tourenwochen aufmerksam. Entsprechende